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IL CONSIGLIO COMUNALE HA DISCUSSO E APPROVATO IL 

BILANCIO DI PREVISIONE 2020-2022 – CONTESTATA 

L’INCOMPATIBILITA’ CON LA CARICA AL CONSIGLIERE              

DI MINORANZA LOMBARDI 

L’Assemblea Civica della Città di 

Cassano All’Ionio, riunitasi sotto la 

presidenza di Lino Notaristefano, ha 

discusso e approvato con nove voti a 

favore e 6 contrari, il Bilancio di 

Previsione Finanziario 2020-2022.  Il 

tema, preceduto da altri punti 

propedeutici, riferiti all’IMU, alla 

Riscossione coattiva delle Entrate 

Comunali, alla TARI, al Servizio 

Idrico integrato e al DUP, sui quali i 

gruppi di minoranza si sono astenuti, 

è stato illustrato con una 

circostanziata relazione 

dall’assessore delegato alle politiche 

finanziarie e programmazione 

economica, Antonino Mungo, il quale 

ha sottolineato che 

l’amministrazione comunale nel 

perseguire le proprie linee 

programmatiche con la stesura del 

bilancio di previsione 2020, che a fine 

a settembre può essere considerato 

più di rendicontazione, ha dovuto 

confrontarsi con una situazione di 

emergenza mondiale dovuta alla 

pandemia di cui ci ancora 

continuiamo a vivere gli strascichi. 

L’amministrazione Papasso, con la 

redazione del bilancio, ha riferito 

Mungo, ha dedicato tutti gli sforzi 

nella elaborazione di un documento 

che punta a sostenere la spesa 

corrente e i servizi alla collettività. 

Grazie alla solidità del bilancio 

comunale, maturata negli anni 

passati, e grazie al Governo che si è 

impegnato a sostenere gli enti locali 

con una serie di trasferimenti, ha 

aggiunto, è stato possibile far fronte 

alle minori entrate e a tutti gli 
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adempimenti che sono stati affrontati 

per la salvaguardia e la gestione di 

alcuni servizi comunali 

(sanificazione, dispositivi di 

protezione, adeguamento scuole 

ecc.), oltre che di rimodulare la spesa 

riservata ad alcune categorie che 

hanno affrontato più difficoltà nei 

mesi dell’emergenza, quindi negozi, 

famiglie, operatori culturali e 

strutture scolastiche”. In questo 

contesto così complesso, ha riferito 

l’assessore Mungo, la politica fiscale 

espressa dallo schema di bilancio 

2020/2022 tende a conciliare il livello 

di pressione fiscale locale con le 

esigenze del civico bilancio, 

perseguendo sempre l’obiettivo di 

equilibrare il carico tributario verso 

i cittadini e le imprese, soprattutto 

nel corso del 2020, tenendo sempre 

presente l’eccezionale momento di 

difficoltà che vive l’intero Paese, che 

ha determinato pesanti ripercussioni 

negative sull’intero tessuto sociale, 

con particolare riferimento sulle 

attività economiche obbligate alla 

chiusura. La manovra finanziaria 

sottoposta dal governo cittadino 

all’attenzione del civico consesso, si 

basa sulle previsioni di entrata 

2020/2022 che rispecchiano, proprio 

per il 2020, i gettiti programmati 

nonostante i nuovi regolamenti e i 

relativi impianti tariffari approvati, 

che tendono a mitigare il carico 

tributario a valere sulle imposte 

dovute all’ente locale, mantenendo 

ferme le tariffe, le iscrizioni a ruolo e 

il carico fiscale agli anni precedenti, 

anzi, rilevando leggere diminuzioni 

tariffarie dove è stato possibile 

intervenire. Per quanto riguarda le 

entrate, le previsioni relative al 

triennio 2020-2022, sono state 

formulate tenendo in considerazione 

il trend storico degli esercizi 

precedenti. Per quanto riguarda, 

invece, le spese correnti, le previsioni 

sono state formulate sulla base dei 

contratti in essere per mutui, 

personale, utenze, altri contratti di 

servizio quali rifiuti, pulizie, 

illuminazione pubblica, ecc.; le spese 

di personale sono state determinate 

sulla base dei contratti di lavoro 

dipendente in corso tenuto conto dei 

pensionamenti programmati, oltre 

alla spesa prevista per nuove 

assunzioni in  coerenza con il 

programma triennale  del fabbisogno 

del personale dell’ente; la quota 

capitale dei mutui per l’anno 2020 è 

stata rideterminata per effetto della 

sospensione disposta dall’art. 112 del 

D.L. 17 marzo 2020, n. 18 

limitatamente ai mutui MEF, con 

spostamento della rata all’anno 

immediatamente successivo alla data 

di scadenza del piano di 

ammortamento contrattuale; delle 

spese necessarie per l’esercizio delle 

funzioni fondamentali; delle richieste 

formulate dai vari responsabili, 
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opportunamente riviste alla luce 

delle risorse disponibili e delle scelte 

dell’amministrazione effettuate in 

relazione agli obiettivi indicati nel 

DUP. In ogni caso si è dovuto tener 

conto, anche per le spese, dei riflessi 

generati dalla pandemia Covid-19. 

Nella discussione sono intervenuti sia 

il sindaco, che, tra l’altro, ha 

sottolineato e motivato le scelte 

effettuate e inserite nel DUP per la 

realizzazione di impianti sportivi nei 

centri urbani che ne erano sprovvisti, 

come il palazzetto dello sport a 

Sibari, a beneficio e per l’utilizzo dei 

giovani, nonché le risorse messe a 

disposizione per implementare il 

plafond destinato alla stabilizzazione 

dei Lsu-Lpu, che consiglieri di 

minoranza e di maggioranza. Per 

quanto riguarda il DUP, ovvero, 

l’atto politico di programmazione, 

nel corso della seduta è stato 

evidenziato che nei vari settori sono 

stati sviluppati gli interventi, i 

progetti, le iniziative, gli elementi 

concreti e specifici finalizzati a dare 

attuazione alle progettualità generali 

contenute nelle Linee 

Programmatiche di mandato 

dell’amministrazione comunale. In 

particolare, è stata promossa la 

candidatura all’UNESCO di Sibari 

quale Capitale della Magna Grecia; 

affrontate politiche di promozione e 

destagionalizzazione turistica, con 

una nuova delibera sull’imposta di 

soggiorno; promosso lo sviluppo 

delle attività commerciali ed 

artigianali. Sono stati approvati e 

realizzati lavori di bitumazione 

strade cittadine e rurali su tutto il 

territorio comunale; sono stati 

stanziati 500.000,00 euro per 

procedere alla stabilizzazione 

occupazionale dei circa 80 lavoratori 

degli ex LSU/LPU in dotazione nel 

comune di Cassano; sono   stati 

previsti nel bilancio, circa 

1.300.000,00 euro, per recuperare, 

ristrutturare e realizzare, tanti 

piccoli impianti sportivi su tutto il 

territorio comunale, oltre, ad aver 

partecipato ad un bando apposito 

per la ristrutturazione del campo 

sportivo “Toscano” nel Capoluogo; 

nell’anno in corso, sono stati 

realizzati investimenti, per la 

ristrutturazione e realizzazione di 

strutture Scolastiche su Cassano e 

Sibari. Da segnalare, infine, la 

trattazione del punto riguardante la 

“Contestazione della causa di 

Incompatibilità con la carica di 

consigliere comunale, dell’avvocato 

Francesco Lombardi, per il quale è 

stato dato l’avvio al procedimento ai 

sensi dell’ex art. 61 del TUEL. 

L’interessato, entro dieci giorni dalla 

notifica, potrà presentare le sue 

osservazioni sulle quali l’assise civica 

si dovrà pronunciare
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SICUREZZA URBANA - CONSEGNATI I LAVORI PER 

L’INSTALLAZIONE DI SISTEMI DI VIDEOSORVEGLIANZA 

Nel 

salone di rappresentanza del Palazzo 

di Città di Cassano All’Ionio, ha 

avuto luogo la formale consegna dei 

lavori riguardanti il “Patto per 

l’attuazione della sicurezza urbana e 

installazione di sistemi di video 

sorveglianza – Legge 18.04.2017 

n.48”. L’esecuzione dell’intervento è 

stato affidato all’Impresa Sinapsys 

Srl di Roma, specializzata nel 

settore, 

aggiudicataria della relativa gara 

d’appalto. L’atto di consegna, è stato 

sottoscritto dal legale rappresentante 

dell’impresa appaltatrice, ingegnere 

Alessandro Carellario, dal Direttore 

dei lavori, Ingegnere Giacinto 

Giannicola, dal Responsabile del 

procedimento, Geometra Antonio 

Iannicelli e dal Sindaco Gianni 

Papasso. Hanno partecipato, inoltre, 

alla cerimonia, il Comandante della 

locale Tenenza dei Carabinieri, 

Tenente Roberto Castagna, il 

Comandante della Polizia Locale, 

Architetto Anna Aiello, il Presidente 

del Consiglio Comunale Lino 

Notaristefano, gli assessori Anna 

Maria Bianchi, Leonardo Sposato e 

Gianluca Falbo, i Consiglieri Luigi 

Malomo e Sara Russo, il 

Responsabile dell’Area Tecnica 

dell’Ente, Ingegnere Luigi Serra 

Cassano, tecnici e funzionari 

dell’impresa e del Comune.  Il 

progetto esecutivo dei lavori era 

stato redatto dall’ingegnere 

Domenico Calabrò durante il 

periodo del commissariamento del 

Comune, per un importo 

complessivo di oltre 426 mila euro, di 

cui 366 mila a carico del 

finanziamento ministeriale e 60 mila 

a carico dell’ente locale, sul quale 

grava anche l’ulteriore onere di 33 

mila euro destinati alla 

manutenzione degli impianti che 

verranno realizzati per i successivi 

tre anni. I lavori in questione, sono 

stati aggiudicati all’impresa Sinapsys 

srl per l’importo complessivo di euro 

267.510,00, compresi gli oneri per la 

sicurezza, che ha praticato il 

14.330% di ribasso sull’importo a 
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base d’asta. Il progetto, prevede, in 

particolare, l’installazione di circa 

156 video camere per il monitoraggio 

dei territori di Cassano Centro, 

Lauropoli, Doria, Sibari, Marina di 

Sibari e Laghi di Sibari.  Secondo 

quanto stabilito nel capitolato 

speciale d’appalto, i lavori dovranno 

essere completati entro il 29 gennaio 

2021. Il Comune di Cassano 

all’Ionio, ha sottolineato il sindaco 

Gianni Papasso, a margine della 

cerimonia, nell’intendo di rafforzare 

le azioni di prevenzione e di 

contrasto alle forme di illegalità 

presenti nel territorio comunale, si è 

avvalso delle specifiche risorse, 

previste dal Ministero dell’Interno, 

ai fini della realizzazione di sistemi di 

videosorveglianza dal decreto-legge 

20 febbraio 2017 n. 14, convertito 

con modificazioni dalla legge 18 

aprile 2017, n. 48. 

 

 

PROMO  CASSANO  

 

Laghi di Sibari  
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CASSANO IONIO: L’AMMINISTRAZIONE PAPASSO RISPONDE 

ALLE CRITICHE DI MIMMO ROSETI 

L’amministrazione comunale della 

Città di Cassano All’Ionio, guidata 

dal Sindaco Gianni Papasso, 

rimanda al mittente le critiche 

maldestre e ingenerose esternate da 

Mimmo Roseti, relativamente 

all’assenza di tutela di decoro nel 

centro urbano di Sibari.  All’attento 

e solerte cittadino, che invece di 

plaudire all’attenzione, impegno e 

alla cura del territorio finalizzato a 

esaltare e a proiettare il sito di Sibari 

a livello mondiale, candidandolo, in 

particolare, al riconoscimento di 

Patrimonio Unesco, “da buon 

Bastian contrario - replicano da 

Palazzo di Città - si adopera nel 

tentativo di mettere in ombra 

l’operato dell’istituzione locale, 

riconosciuto dalla quasi totalità della 

popolazione, evidenziando situazioni 

di degrado e di abbandono 

generalizzati, quando, invece, i 

luoghi con le criticità segnalate sono 

riconducibili all’incuria di taluni, che 

avrebbero dovuto, nonostante le 

reiterate sollecitazioni, evitando di 

emanare apposita ordinanza, 

intervenire per rimuovere il 

problema e mettere in sicurezza il 

sito”. Il riferimento, nella fattispecie 

è all’allestimento scenografico del 

Presepe Vivente, già premiato come 

il più bel Presepe d’Italia, che da qui 

a poco verrà riproposto, nonché alla 

sala convegni “Don Milani”, di cui 

alcuni ambienti sono stati utilizzati 

senza oneri per l’ente, da congiunti 

del signor Roseti. Quanto alla 

segnalazione di discariche selvagge, è 

appena il caso di ribadire che 

l’amministrazione comunale, tramite 

l’impresa appaltatrice, 

quotidianamente provvede a 

segnalare e far rimuovere tali segni 

inqualificabili di inciviltà causati da 

cittadini inosservanti delle regole del 

vivere civile, con aggravio di spese 

sul bilancio dell’ente. Non si può, 

inoltre, che censurare le affermazioni 

gratuite di Roseti, quando sostiene il 

disinteresse da parte dei consiglieri 

comunali verso i problemi di Sibari e 

del territorio. L’amministrazione 

comunale, al di là del pensiero del 

solerte cittadino, da sempre ha messo 

tra le priorità del suo agire il decoro 

urbano, essenziale biglietto da visita 

di tutto il Comune, implementando 

lo sforzo, soprattutto dopo la 

gestione commissariale che si 

vorrebbe esaltare, che ha lasciato per 

due anni il territorio abbandonato a 

se stesso. Solo chi è concettualmente 

prevenuto nei confronti 

dell’amministrazione locale si rifiuta 

di prendere atto della nuova realtà. 

“Roseti – conclude il governo 

cittadino - parla da solista, cercando 

di coinvolgere un coro che non c’è”.   
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SIBARI, PATRIMONIO UNESCO – APPRODATA IN SENATO                                 

LA PROPOSTA 

La proposta finalizzata al 

riconoscimento di SIBARI quale sito 

Patrimonio sotto 

tutela dell’UNESCO 

muove i primi passi. 

Si è avviata in seno 

alla Commissione 

Cultura del Senato, su 

iniziativa del 

presidente Riccardo 

Nencini, la 

discussione per inserire SIBARI tra i 

siti riconosciuti dall'Unesco quale 

patrimonio dell'umanità. La 

relazione è stata affidata alla 

senatrice Daniela Sbrollini. Nel 

dibattito sia le senatrici Granato e 

Corrado che il senatore Cangini 

hanno manifestato il loro favore alla 

proposta. SIBARI (Cassano allo 

Ionio) fu una delle città più fiorenti 

della Magna Grecia, carica di storia 

e di cultura.  Quanto prima, è stato 

dato sapere, la Commissione Cultura 

del Senato della Repubblica terrà 

una visita in loco. La procedura 

aveva preso avvio da un contatto tra 

il presidente Nencini e il sindaco 

della città Gianni Papasso che a sua 

volta aveva coinvolto la presidente 

della Regione Calabria, Jole Santelli. 

Per Riccardo Nencini: “SIBARI, con 

la sua storia, è già una città 

patrimonio della 

civiltà Universale. 

Bisogna 

riconoscerle 

formalmente 

questo titolo. Per 

valorizzarla e per 

proteggerla al 

meglio. Per questo 

l'appello del sindaco non è caduto nel 

vuoto”- ha aggiunto Nencini. Gianni 

Papasso: “Prendo atto con vivo 

piacere dell’iniziativa del Sen. 

Riccardo Nencini, che, ancora una 

volta, si interessa di Sibari e del suo 

meraviglioso   patrimonio   

archeologico.   Saremo   lieti   ed   

onorati   di accogliere la commissione 

cultura, che sin da ora ringrazio per 

l’attenzione rivolta a Sibari”. 
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METANIZZAZIONE DELLA FRAZIONE DORIA   

IL SINDACO CHIEDE UN INCONTRO ALL’ITALGAS SpA 
 

Il sindaco del Comune di Cassano 

All’Ionio, Giovanni Papasso, con una 

formale istanza indirizzata alla 

società per azioni Italgas, ha 

avanzato richiesta di un incontro 

tecnico-operativo per discutere della 

realizzazione della rete del gas 

metano nella frazione Doria. A 

supporto dell’iniziativa, il primo 

cittadino ha evidenziato nello scritto 

che nel Comune di Cassano All’Ionio 

la popolosa frazione di Doria che 

conta ben 1086 abitanti è sprovvista 

della rete del gas metano. Numerose, 

ha aggiunto, sono le richieste 

pervenute da parte dei cittadini di 

Doria in questi anni per la 

realizzazione della rete metanifera, 

essendo rimasta l’unica frazione del 

Comune di Cassano All’Ionio che, ad 

oggi, non è ancora servita dal gas 

metano. Il sindaco Papasso, ha 

argomentato sulla valenza della 

richiesta, in quanto ritiene sia giusto 

realizzare in una frazione così 

popolosa la rete del gas metano, 

anche a tutela dell’ambiente, essendo 

il gas naturale una fonte energetica   

sicuramente   più   sostenibile   ed  

economica   rispetto   a   quelle 

attualmente utilizzate. La missiva del 

sindaco di Cassano si conclude con la 

richiesta di un incontro tecnico-

operativo, da tenersi in tempi brevi, 

per la redazione di un progetto 

riguardante, appunto, la 

realizzazione della rete del   gas   

metano   a   servizio   dei   cittadini   

di   Doria.   Per   concretizzare 

l’obiettivo, ha sottolineato, infine, il 

primo cittadino, l’amministrazione 

comunale, da subito si dichiara 

disponibile a mettere in campo 

celermente tutte le attività di propria 

competenza per la realizzazione 

dell’importante infrastruttura. 

 

Promo Cassano 

 
Parco Archeologico di Sibari - Mosaico 
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LA G.M. HA ADERITO ALLA CAMPAGNA “CITIES FOR LIFE 

Città per la Vita-Città contro la Pena di Morte” 
 

La Giunta Comunale, riunitasi sotto 

la presidenza del sindaco Giovanni 

Papasso, ha discusso e approvato 

all’unanimità, di aderire alla 

campagna “Cities for Life - Città per 

la Vita-Città contro la Pena di 

Morte” promossa dalla Comunità di 

Sant'Egidio, dando l'assenso 

all'inserimento del Comune di 

Cassano All’Ionio nella rete delle 

“Cities for Life”, assenso che non 

comporta alcun onere finanziario, 

ma solo l'impegno morale a 

condividere i   contenuti   e   l'intento   

dell'iniziativa.   Nel   deliberato,  è   

stato,   inoltre, stabilito che in 

occasione della Giornata 

Internazionale di “Cities for Life”, in 

programma il 30 novembre 

prossimo, il Palazzo di Città dovrà 

essere illuminato, secondo le 

modalità richieste dalla Comunità di 

Sant'Egidio, come gesto fortemente 

simbolico per sottolineare l'impegno 

e il dialogo con i cittadini per un 

mondo senza pena di morte. 

Nell’atto, l’esecutivo si manifesta 

convinto che ogni comunità 

cittadina, per voce dei propri organi 

rappresentativi, possa   operare   

quale   soggetto   collettivo   capace   

di concorrere   all’accrescimento   

del   rispetto   della   vita   e   della   

dignità dell’uomo in ogni parte del 

mondo, nonché preoccupato per il 

permanere in molti Stati della 

pratica disumana della pena capitale. 

Con tale decisione gli amministratori 

del Comune di Cassano All’Ionio 

intendono sostenere l'impegno per il 

rispetto della vita e della dignità 

dell'uomo e ribadire la ferma 

contrarietà alla pratica disumana 

della pena capitale, evidenziando 

l’alto   valore   morale   

dell’iniziativa   promossa   dalla   

Comunità   di Sant'Egidio.   L’atto   

deliberativo   è   stato   dichiarato   

immediatamente 

eseguibile. 
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OPERE COMPENSATIVE PER IL PASSAGGIO DELLA SS 106 JONICA -                

I SINDACI DEI COMUNI INTERESSATI CHIEDONO INCONTRO CON LA 

REGIONE CALABRIA 

 

 

Il sindaco della Città di Cassano 

All’Ionio, Gianni Papasso, 

espressamente delegato, dai 

colleghi Sindaci degli otto 

Comuni interessati alla 

realizzazione del 3° Megalotto 

della SS 106 (Albidona, 

Filomena Palma, Amendolara, 

Salvatore Ciminelli, Cerchiara 

di Calabria, Antonio 

Carlomagno, Francavilla 

Marittima, Franco Bettarini, 

Roseto Capo Spulico, Rosanna 

Mazzia, Trebisacce, Franco 

Mundo e Villapiana, Paolo 

Montalti ), a seguito 

dell’incontro che si è tenuto 

giovedì sera presso il Municipio 

di Cassano, ha indirizzato una 

missiva al Presidente della 

Regione Calabria, Antonino 

Spirlì e agli Assessori Regionali 

alle Infrastrutture, Domenica 

Catalfamo e alle Politiche 

agricole e sociali Gianluca 

Gallo, chiedendo un incontro 

urgente per la definizione delle 

opere compensative. 

Dall’incontro, ha sottolineato 

Papasso, è emersa unanime la 

volontà dei rappresentanti dei 

territori tra Sibari e Roseto 

Capo Spulico, della necessità di 

conoscere, a distanza di oltre 

cinque mesi dalla formale 

consegna dei lavori, quali 

determinazioni sono state 

assunte in merito alle previste 

opere di compensazione 

ambientale nei territori 

attraversati dalla nuova 

infrastruttura. Nei vari incontri 

che ci sono stati negli anni 

passati, ha ricordato, era stato 

chiesto ai sindaci di questi 

territori quali fossero le esigenze 

e i bisogni più urgenti da 

soddisfare con le risorse previste 

ed erano stati stabiliti i criteri 

oggettivi per la ripartizione di 

dette risorse in ciascuno dei 

comuni attraversati. Purtroppo, 

però, ha evidenziato, abbiamo 

appreso che il Tavolo Tecnico 
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istituito tra il MIT, il MIBACT, 

l’ANAS e la Regione Calabria 

per definire il Piano delle 

compensazioni e mitigazioni 

ambientali ha ritenuto non 

accoglibili gli interventi 

concertati con i Sindaci e, di 

conseguenza, la Regione 

Calabria ha provveduto a 

predisporre un nuovo Piano. 

Oggi apprendiamo, recita la 

comunicazione del sindaco di 

Cassano, seppure 

informalmente, che anche 

rispetto a questo nuovo Piano il 

Tavolo Tecnico pare abbia 

espresso delle riserve. Le opere 

di compensazione ambientale, 

che sarebbero dovute partire 

prima dell’inizio dei lavori di 

realizzazione della strada, non 

sono, quindi, state neanche 

ancora definite e progettate. 

Non posso nascondere, ha 

rimarcato, il profondo 

malcontento   che   ciascuno di 

noi sindaci ha espresso: siamo 

stati “utili” nella fase di avvio e 

progettazione dell’opera e, 

invece, oggi ci sentiamo ignorati 

e non resi partecipi delle 

decisioni che avranno ricadute 

dirette nei territori che 

rappresentiamo. Per di più, i 

lavori di questa infrastruttura, 

particolarmente, seppure 

consegnati da cinque mesi, non 

sono mai concretamente partiti 

e non si sono   viste   ancora   le   

auspicate ricadute   economiche,   

sociali   e   occupazionali   che   

erano   state promesse. La  
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Regione Calabria,  durante il 

percorso che ha portato dalla  

progettazione  alla consegna dei 

lavori, ha svolto un ruolo di 

raccordo e coordinamento 

importantissimo.  Oggi, ha 

scritto il sindaco Papasso, anche 

a nome degli altri sindaci, 

vogliamo che la Regione svolga 

nuovamente questo ruolo 

determinante.  

Riteniamo necessario ed 

urgente, pertanto, si legge, 

infine, nella missiva,  fare il 

punto sulle opere di 

compensazione  ambientale  e 

sui tempi  della  loro attuazione 

e per questo, ribadiamo la 

richiesta già fatta cinque mesi fa 

di organizzare presso la Regione 

un incontro per decidere 

insieme come procedere. 

 

 

 

 

 

PROMO  CASSANO  

 

 
Torre dell’Orologio Comunale  
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 “BENEMERENZA CIVICA” PER IL PRESIDENTE 

DELL’UNICEF – ITALIA FRANCESCO SAMENGO – IL 

RICONOSCIMENTO DELIBERATO DALL’AMMINISTRAZIONE 

PAPASSO 
 

L’onorificenza della “Civica 

Benemerenza” è stata concessa dalla 

Giunta Comunale al concittadino, 

presidente del Comitato Italiano per 

l’UNICEF, Francesco Samengo. 

Questa, la motivazione riportata 

nell’atto deliberativo: motivazione:  

“Per le sue capacità umane, 

professionali  e relazionali e per 

avere, attraverso il costante dialogo 

con le Istituzioni ed il coinvolgimento 

dei giovani, promosso ed ideato 

progetti tesi a realizzare i diritti di 

tutti i bambini, delle bambine e degli   

adolescenti. Per avere dato impulso 

all’azione dell’Unicef in Calabria   ed 

in Italia, rendendo   sempre   più   

capillare   la   sua   azione   in   difesa   

dei       diritti   dell’infanzia   e 

dell’adolescenza. Per avere, nei   

molteplici   ruoli   ricoperti,   

lavorato   intensamente   per   lo 

sviluppo socio-economico del 

territorio calabrese. Per non aver 

mai spezzato quel filo sottile che   

unisce ogni persona alla propria 

terra d’origine, custodendo 

immutato il legame con la Città di 

Cassano All’Ionio”.  Il Dott. 

Francesco Samengo, nato a Cassano 

All’Ionio il 12/08/1939 e da anni vive 

domiciliato a Roma. Dal 25 luglio 

2018 ricopre la carica di Presidente 

del Comitato Italiano per l’UNICEF. 

Nel corso degli anni, ha ricoperto 

importanti ruoli politici,   

manageriali ed apicali in numerose 

aziende pubbliche: membro del 

Comitato di Gestione della Cassa di 

Risparmio di Calabria e di Lucania, 

Presidente   del Credito Fondiario ed 

Edilizio di Calabria, Campania, 

Lucania e Puglia, Membro del 

Consiglio di Amministrazione   degli   

Istituti   di   Previdenza   del 

Ministero   del   Tesoro, Dirigente del 

Gruppo SPI  SpA, poi confluito in 

Sviluppo Italia, Presidente del BIC 

Calabria, Amministratore Delegato 

della SVI Calabria srl- Gruppo 

Sviluppo Italia, Vice Presidente     di 

Sviluppo Italia SpA, Presidente di 

Sviluppo Italia Engineering SpA, 

Presidente Invitalia Reti SpA, 

Presidente Invitalia Attività 

Produttive SpA. Dopo alcuni anni di 

volontariato, nel 2001 il Dott. 

Samengo è stato nominato Presidente 

del Comitato Regionale Calabria per 

l’UNICEF, riuscendo a sviluppare ed 

incrementare, grazie alle sue doti 

relazionali ed organizzative, l’azione 

dell’UNICEF, rendendola sempre 

più capillare sia per ciò che attiene 

alla difesa dei diritti dell’infanzia e 

dell’adolescenza e sia per quanto 

riguarda la raccolta fondi. 

L’Amministrazione 

Comunale, guidata dal sindaco 

Gianni Papasso, in segno di 

gratitudine per l’illustre 
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concittadino, che non ha mai rescisso 

il legame con la Città di Cassano 

All’Ionio, visto il curriculum vitae, 

nonchè per l’opera meritoria ed 

instancabile in favore dei diritti dei 

bambini, delle bambine e degli 

adolescenti, per tali ragioni ha inteso 

concedere, con voti unanimi, al Dott. 

Francesco Samengo, Presidente del 

Comitato Italiano per l’UNICEF, la 

Civica Benemerenza. Copia del 

deliberato, dichiarato 

immediatamente eseguibile, è stato 

trasmesso al destinatario 

dell’onorificenza della “Civica 

Benemerenza” e all’ufficio Affari 

Generali per quanto di competenza. 

Il Comune di Cassano, ha ricordato 

il sindaco Papasso, sensibile alle 

problematiche dell’infanzia ha già 

aderito al “Programma Città Amiche 

dei Bambini e degli Adolescenti”, 

promosso dal Comitato italiano per 

l’Unicef, finalizzata a migliorare la 

vita dei bambini, riconoscendo e 

realizzando i loro diritti e quindi di 

trasformarla per costruire comunità 

migliori oggi e in futuro. 

 

 

 

 

PROMO  CASSANO 
 

 
Fontana del Palazzo  
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CORDOGLIO DEL SINDACO PAPASSO PER LA PREMATURA 

SCOMPARSA DELLA PRESIDENTE DEL GOVERNO 

REGIONALE ON. JOLE SANTELLI 

 

Il sindaco della Città di Cassano 

All’Ionio, Gianni Papasso, alla 

notizia della prematura dipartita 

della Presidente del Governo 

Regionale della Calabria, Jole 

Santelli, ha espresso il cordoglio 

personale e dell’intera 

amministrazione locale, nonché della 

cittadinanza tutta. Vicinanza e 

solidarietà, è stata indirizzata dal 

primo cittadino anche alla famiglia e 

alla Giunta Regionale. “Addolorato, 

ha dichiarato Gianni Papasso, ho 

appreso con immenso dispiacere e 

con grande dolore   la   dipartita   

della   carissima   Jole   Santelli, 

Presidente   della   Giunta Regionale. 

Ci conoscevamo da tempo, e il nostro 

rapporto di rappresentanti delle 

istituzioni è stato sempre 

caratterizzato da stima reciproca e 

spirito di collaborazione. Bella e 

onesta, ha sottolineato, è stata la sua 

solidarietà per le conosciute vicende 

cassanesi. L'On.le Santelli, ha 

aggiunto Papasso, da Presidente 

della Regione mi ha sempre aperto le 

porte, ascoltando con vivo interesse e 

seria attenzione tutte le 

problematiche che Le rappresentavo 

per Cassano. Nel corso dei pochi 

mesi di governo regionale, ha 

compiuto atti tangibili di attenzione 

per Cassano ed il suo territorio”. Il 

sindaco di Cassano, Gianni   

Papasso,   nell’occasione   ha   

ricordato   l’impegno   in   politica   

che   ha caratterizzato la vita 

dell’Onorevole Santelli, condotto 

sempre con concreta e fattiva 

lungimiranza nei vari ruoli 

istituzionali ricoperti nel corso delle 

cinque legislature in Parlamento, 

dove ha fatto il suo esordio nel 2001, 

ricoprendo l'incarico   di   

sottosegretario   alla   Giustizia   nel   

secondo   e   terzo   Governo 

Berlusconi e di Sottosegretario al 

Lavoro e Politiche Sociali nel 

Governo Letta. E’   stata   fino   ad   

oggi,   vice   presidente   della   

Commissione   Parlamentare 

Antimafia. L’On. Santelli, ha 

concluso Gianni Papasso, da tutte le 

tribune che l’hanno vista 

protagonista, ha sempre profuso il 

suo massimo impegno per il riscatto 

della sua Calabria. “Sono veramente 

addolorato. Ciao Presidente! –  

R.i.P.”- 
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CHIARIMENTI DAL COMUNE AI CONTRIBUENTI 

DEL SERVIZIO IDRICO – ACCONTO 2020 
 

 

 

 

 

Avviso   alla   cittadinanza   utente   

dell’Ufficio   Tributi,   a   firma   

della responsabile Samuela Golia, 

relativamente alla “Fatturazione 

riguardante il Servizio   Idrico,   con   

particolare   riferimento   

all’Acconto   2020.   Nella 

comunicazione destinata ai 

contribuenti, in merito alla 

fatturazione del Servizio Idrico 

Integrato per l’anno 2020 in 

consegna in questi giorni, da Palazzo 

di Città si precisa che con 

deliberazione della Giunta Comunale 

n. 208 del 06 agosto 2020, stante 

l’impossibilità nell'anno in corso di 

procedere alla lettura dei misuratori 

idrici a causa dell'emergenza  

 

 

sanitaria COVID-19, e' stato stabilito 

di addebitare agli utenti a titolo di 

acconto anno 2020, salvo conguaglio, 

gli stessi importi fatturati in base ai 

consumi definiti per l'anno 2019. I 

conguagli verranno effettuati, sulla 

scorta dei consumi che saranno 

rilevati e calcolati con le nuove 

tariffe approvate dal Consiglio 

Comunale per l’anno 2020. 

Nell’avviso pubblico, si precisa 

inoltre, che i contribuenti potranno 

rivolgersi presso l’Ufficio Tributi che 

resta  a  disposizione  dei cittadini  

per eventuali chiarimenti.  Gli Uffici 

restano aperti al pubblico, previo 

appuntamento tutti i giorni dal 

lunedì al venerdì, dalle ore 11:00 alle 

ore 13:00. – tel. 0981/780283 -229
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INTESA TRA COMUNE E ASSOCIAZIONE ERANOSSYBARIS SU 

“LE VIE DI TAURUS – DA SYBARIS A PAESTUM” 
Approvato dalla Giunta Comunale il 

Protocollo di Intesa tra il Comune di 

Cassano All’Ionio, l’Associazione 

EranosSybaris, e l’Istituto Calabrese 

di Politiche Internazionali, soggetto  

ideatore ed attuatore del Progetto 

denominato “Proposta Protocollo di 

Intesa Le Vie di Taurus - Da Sybaris 

a Paestum”, nonché la 

Manifestazione “... Sulle orme di 

Taurus”.  

L’organo esecutivo del 

Comune, riunitasi sotto la 

presidenza del Sindaco 

Gianni Papasso, ha inteso 

partecipare al Bando 

regionale con una iniziativa 

di alto spessore e profilo culturale, di 

concerto con l’Associazione 

EranosSibarys, presieduta da Santo 

Perri, con sede in Corigliano 

Rossano che si è proposta quale 

soggetto attuatore del progetto ideato 

dall’Istituto Calabrese di Politiche 

Internazionali con sede in Rende, a 

valere sul Fondo Cultura per l’anno 

2020.  

Il progetto in questione, in 

particolare, si pone l’obiettivo di 

valorizzare e promuovere i territori 

interessati dall’antico percorso della 

via istmica che da Sybaris conduceva 

a Paestum passando per l’antica 

Laos, coinvolgendo e 

promuovendo le tradizioni 

locali nell’arte, nella 

cultura, nell’artigianato 

artistico, negli usi e costumi.  

Nella sua visione 

complessiva, è stato 

sottolineato, intende proporre una 

rete di sistemi locali di turismo lento, 

ciascuno attrattore di elementi e di 

processi, volano per lo sviluppo 

d’itinerari turistici da proporre ai 

“viaggiatori di senso” e capace di far 
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rivivere i luoghi delle antiche vie 

sibaritidi delle rotte delle carovane 

commerciali della Magna Graecia, 

coinvolgendoli in attività, ad alto 

contenuto relazionale ed emotivo, 

per farne godere del patrimonio 

storico, culturale, ambientale ed 

enogastronomico e scoprire la 

tradizione del territorio.  

 Per la sua attuazione, è previsto un 

percorso attuativo di lungo periodo 

basato sulla sottoscrizione di un 

“Protocollo di Intesa” finalizzato alla 

realizzazione di un accordo di rete 

tra i Comuni coinvolti e volto alla 

realizzazione di un processo di 

sviluppo imperniato su una serie di 

azioni di formazione, animazione, 

studio, ricerca, progettazione e 

orientamento capace di realizzare, 

nel medio periodo, un sistema di 

cluster turistici articolatori degli 

itinerari da proporre ai fruitori del 

turismo lento, che rispetto il turismo 

mordi e fuggi, è un approccio 

relativamente nuovo, in quanto:  

coniuga meglio la conoscenza del 

territorio, degli usi, della comunità 

ospitante, della cultura, dei saperi; 

accresce la sfera relazionale delle 

persone creando fertili opportunità 

di scambio;  

favorisce la capacità di offrire 

prodotti e servizi non standardizzati, 

esaltando le peculiarità e le 

eccellenze di un determinato luogo;  

consente al viaggiatore di vivere una 

esperienza “cucita su misura”, 

completa, emozionante, avvolgente, 

gratificante.  

Il Progetto, prevede, tra l’altro, il 

coinvolgimento di Organizzazioni 

Pubbliche e Private locali, regionali, 

nazionali e dei Calabresi all’Estero e 

le Scuole, le Università e Network di 

Associazioni.  

Da sottolineare, inoltre, che la 

Regione Calabria intende sostenere 

tali iniziative volte a rafforzare il 

legame cultura ed identità, 

promuovendo iniziative dirette di 

carattere trasversale volte ad 

esaltare le tradizioni locali nell’arte, 

nella cultura, nell’artigianato 

artistico, negli usi e costumi per 

valorizzare il capitale culturale, 

sociale e relazionale delle comunità 

che possa favorire, nel contempo, un 

turismo interno, lento, consapevole 

ed autentico, nonché a rafforzare il 

patrimonio culturale delle identità 

linguistiche, attraverso il 

trasferimento della lingua dalle 

vecchie alle giovani generazioni.  

Le ricadute sul territorio cassanese, 

secondo l’amministrazione comunale 

guidata dal Sindaco Papasso, non 

possono essere che positive, 

soprattutto tenuto conto che il fine 

che si intende conseguire è l’utilità 

pubblica di mantenimento delle 

tradizioni popolari, della cultura nel 

senso più ampio del termine, per 

come sopra esplicitato. L’atto 

deliberativo, è stato dichiarato 

immediatamente eseguibile. 
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EMERGENZA COVID-19 – 90 MILA EURO DAL MINISTERO 

DELL’ISTRUZIONE PER ARREDI E ADEGUAMENTO AULE 

DIDATTICHE   

LA SODDISFAZIONE DELL’ASSESSORE BIANCHI 
L’assessore delegata alla pubblica 

istruzione e cultura, del 

Comune di Cassano All’Ionio, 

Anna Maria Bianchi, ha 

comunicato che l’ente locale è 

stato destinatario di un 

contributo finanziario di  90 

Mila Euro  da parte del 

Ministero dell’Istruzione per 

interventi di adeguamento e di 

adattamento funzionale degli 

spazi e delle aule didattiche in 

conseguenza dell’emergenza 

sanitaria da COVID-19 II° 

Edizione. A seguito di ciò, la 

giunta municipale della Città di 

Cassano All’Ionio, riunitasi 

sotto la presidenza del sindaco 

Gianni Papasso, ha discusso e 

approvato, tra l’altro, la scheda 

progettuale sintetica della fornitura 

dei beni e degli interventi di 

adeguamento e adattamento 

funzionale in coerenza con la 

tipologia ammissibile e riferita ai 

gruppi di edifici scolastici di 

competenza comunale al fine di 

contenere l’eventuale diffusione del 

virus Covid-19. Sono sette gli edifici 

scolastici presenti sul territorio 

comunale, ubicati, in particolare, a 

Cassano centro, Lauropoli, Doria e 

Sibari, che saranno beneficiari degli 

interventi di adeguamento e 

adattamento nonché di fornitura di   

beni, arredi   ed   attrezzature   

idonee   a   far   fronte   all’eventuale   

diffusione dell’epidemia da Covid-19. 

Nell’atto deliberativo, la giunta 

comunale ha dato mandato ai 

competenti uffici dell’ente di 

procedere agli affidamenti 

dei lavori di intervento, 

adeguamento ed 

adattamento degli Edifici 

Scolastici e di fornitura di 

beni, arredi ed attrezzature 

idonei a contenere 

l’eventuale diffusione 

dell’epidemia da Covid-19 

nel rispetto del Codice dei 

Contratti entro i termini 

stabiliti dalla Nota di 

Autorizzazione emessa dal 

Ministero della Pubblica 

Istruzione. Quale 

Responsabile Unico del 

Procedimento è stato indicato 

l’istruttore direttivo e 

amministrativo Salvatore Iannicelli, 

nonché Responsabile del servizio di 

Pubblica Istruzione del comune. Il 

provvedimento, dichiarato 

immediatamente eseguibile, è stato 

trasmesso per competenza e per le 

procedure conseguenti, ai 

Responsabili di posizione 

organizzativa dell’Area tecnica, degli 

Affari generali e del Servizio 

finanziario. Soddisfazione in 

proposito, è stata espressa 

dall’assessore Anna Maria Bianchi, 

in quanto   mediante   l’utilizzo   del   

contributo   ministeriale   si   potrà   

ulteriormente migliorare   presso   gli   

edifici   scolastici   comunali   la   

dotazione   degli   arredi, 

implementando, in tempo di Covid-

19, la prevenzione e la sicurezza. 
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IL COMUNE DI CASSANO HA DESIGNATO IL PROFESSORE 

ROBERTO GUARASCI QUALE SUO RAPPRESENTANTE IN 

SENO AL COMITATO SCIENTIFICO DEL                                       

PARCO ARCHEOLOGICO DI SIBARI 
 

Il professore Roberto Guarasci è 

stato designato dalla giunta 

comunale, riunitasi sotto   la   

presidenza   del   sindaco   Gianni   

Papasso,   quale   componente,   in 

rappresentanza   del   Comune   di   

Cassano   All’Ionio,   in   seno   al   

Comitato Scientifico del Parco 

archeologico di Sibari. Il capo 

gabinetto del Ministero per i Beni e 

le Attività Culturali e per il Turismo, 

a fine settembre scorso aveva 

richiesto formalmente all’ente locale 

jonico di procedere, ai sensi del 

decreto ministeriale 23 dicembre 

2014, recante “Organizzazione e 

funzionamento dei musei statali”, 

alla designazione di un componente 

del Comitato scientifico. La giunta 

comunale, visto il curriculum vitae 

del professore Roberto Guarasci, con 

voti unanimi ha deliberato di   

individuare  come   componente  del 

Comitato scientifico del Parco 

archeologico di Sibari ai sensi 

dell’articolo 12, comma 2, del 

decreto ministeriale 23 dicembre 

2014, il professore Roberto Guarasci, 

Ordinario di Documentazione e 

Scienze dell’Informazione presso 

l’Università della Calabria, Direttore 

del Dipartimento di Lingue e Scienze 

dell’Educazione, Componente   del   

Senato   Accademico   dell’Ateneo   

cosentino,   Docente   di 

Documentazione Biomedica – Scuola 

di Specializzazione in Patologia 

Clinica, Docente di Codifica dei dati 

sanitari – Master in Farmaeconomia 

– Università della Calabria. Il 

Comitato scientifico Parco 

archeologico di Sibari è composto dal 

direttore dell'istituto, che lo presiede, 

da un membro designato dal 

Ministro, un membro designato dal 

Consiglio superiore "Beni culturali e 

paesaggistici", un membro designato 

dalla Regione e uno dal Comune ove 

ha sede il museo. I componenti del 

Comitato sono individuati tra 

professori universitari di ruolo in 

settori   attinenti   all'ambito   

disciplinare   di   attività   

dell'istituto   o   esperti   di 

particolare e comprovata 

qualificazione scientifica e 

professionale in materia di tutela e 

valorizzazione dei beni culturali. 

L’atto deliberativo è stato trasmesso 

all’Ufficio di gabinetto del Ministero 

per i beni e le attività culturali e per 

il turismo. 
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EDU-CARE CON IL PROGETTO “BIBLIOTECA 

GALLEGGIANTE” PARTENERSHIP TRA 

COMUNE E ASSOCIAZIONE LAGHI DI SIBARI 

 
Approvata dalla 

giunta comunale, 

la cui riunione è 

stata presieduta 

dal sindaco 

Gianni Papasso, 

la proposta di 

partnership tra il Comune di 

Cassano All’Ionio e l’Associazione 

Laghi di Sibari per la partecipazione 

all’Avviso Pubblico del Dipartimento 

per le Politiche della Famiglia della 

Presidenza del Consiglio dei Ministri 

“per il finanziamento di Progetti di 

educazione non formale e informale 

di attività ludiche per 

l’empowerment dell’infanzia e 

dell’adolescenza” – EduCare, con il 

Progetto “Biblioteca Galleggiante”. 

La giunta comunale, si è determinata 

in tal senso, avendo riscontrato che 

al fine di incentivare la ripresa delle 

attività educative, ludiche e 

ricreative dei bambini e dei ragazzi, 

fortemente penalizzate 

dall’emergenza sanitaria da COVID-

19 durante le prime fasi, il 

Dipartimento per le politiche della 

famiglia della Presidenza del 

Consiglio dei Ministri ha pubblicato 

nel mese di giugno dell’anno in 

corso, l’Avviso Pubblico “EduCare”, 

per promuovere l’attuazione di 

interventi progettuali, anche 

sperimentali e innovativi, di 

educazione non formale e informale 

e di attività ludiche per 

l’empowerment dell’infanzia e 

dell’adolescenza. Nell’adottare l’atto, 

l’esecutivo cassanese, ha considerato, 

inoltre, che l’Associazione “Laghi di 

Sibari” intende 

partecipare al 

Bando “EduCare” 

con il Progetto 

“Biblioteca 

Galleggiante”, che 

prevede, in 

particolare, il noleggio di 

un’imbarcazione presso i  Cantieri 

Nautici ubicati all’interno del Centro 

Nautico dei Laghi di Sibari da 

trasformare in Biblioteca 

Galleggiante Sensoriale, ospitando 

libri che avranno come argomento 

principe il mare. Il citato progetto in 

questione, prevede percorsi 

laboratoriali e sarà rivolto ai 

bambini ed ai ragazzi e, in maniera 

particolare, ai bambini appartenenti 

a nuclei familiari che versano in 

condizioni di difficoltà e di disagio 

sociale. La formale richiesta di 

partnership al Comune di Cassano 

All’Ionio, è stata formalizzata da 

Filomena Maria Rosaria Cecere, in 

qualità di coordinatrice del progetto 

in argomento. L’iniziativa, è stato 

sottolineato nel deliberato della 

giunta, riveste un alto valore 

culturale e sociale. Il Sindaco 

Papasso è stato autorizzato alla 

sottoscrizione della domanda di 

ammissione al finanziamento quale 

partner del Progetto in argomento- 

Format 1. Copia del deliberato, 

dichiarato immediatamente 

esecutivo, è stato trasmesso 

all’Ufficio Affari Generali, per 

quanto di competenza e 

all’Associazione Laghi di Sibari
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PRESENTATO NEL TEATRO COMUNALE IL LIBRO  

“IL VILLAGGIO DI ONASSAC” DI SALVATORE CATALDI 

 

Mercoledì 14 ottobre, alle ore 18:00, 

nel Teatro Comunale, organizzata 

dall’Associazione Speleologica 

“Liocorno” con il patrocinio del 

Comune di Cassano All’Ionio, ha 

avuto luogo la presentazione ufficiale 

del libro di Salvatore Cataldi : Il 

Villaggio di OnassaC e la 

Rivoluzione Neolitica”, Pellegrini 

Editore. Secondo il programma della 

manifestazione culturale, coordinata 

da Carlo Forace, il saluto 

istituzionale dell’assessore alla 

cultura, Anna Maria Bianchi e del 

presidente del “Liocorno”, Salvatore 

Cirianni, hanno fatto da prologo alle 

relazioni di Claudio Dionesalvi, 

Stefano Faraoni ed Eleonora Gitto. 

Le conclusioni sono state tratte 

dell’autore Salvatore Cataldi. E’ 

stato presente tra gli altri, il regista 

cinematografico e docente 

accademico, Guido Fiandra. 

Nell’ambito dell’iniziativa è stata 

inserita anche una Mostra di 

riproduzioni preistoriche di 

archeologia sperimentale, curata 

dalle associazioni “Vivarch” e 

Amigdla”, con Mimmo Lorusso e 

Domenico Gioia. Nel frattempo, è 

opportuno segnalare l’istituzione di 

una libera cooperazione tra 

compagini sociali e culturali 

associate, di cui ad oggi fanno parte 

il Rotary Club di Cassano all’Ionio, 

la Lega Navale Italiana dei Laghi di 

Sibari, il Liocorno, il Sibari Fly e il 

Fan Club Bertoli di Lauropoli, 

l’associazione “no profit” A.C.S.T.L. 

“Francesco Capuano”, la Compagnia 

teatrale Telys, entrambe di Sibari, e 

l’Istituto Comprensivo Statale “G. 

Troccoli” di Lauropoli, aperta a 

nuove adesioni di enti pubblici - 

privati e operatori economici a vario 

titolo, finalizzata a sostenere il 

Progetto della realizzazione di un 

film da trarre dal libro: “Il Villaggio 

di OnassaC e la Rivoluzione 

Neolitica”, che celebra un anno di 

vita dell’era neolitica di OnassaC – 

Cassano, 3.455 – 3.456 a.C., 

millenario villaggio della Calabria 

Citeriore e, l’immaginario viaggio 

marinaresco compiuto dal suo 

popolo, per raggiungere le Isole 

Eleim - Eolie, per scambiare le merci 

tipiche locali con l’ossidiana. Le 

nuove merci e le conoscenze 

acquisite, daranno vita alla singolare 

rivoluzione neolitica locale. Una 

possibilità che, è stato sottolineato 

negli interventi, dovrà concretarsi in 

una politica pubblica di medio lungo 
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periodo, in un intervento di 

marketing territoriale - film, al fine 

di poter dare un momento di alta 

visibilità, a un territorio com’è quello 

cassanese, ma in 

generale quello 

calabrese, siculo e 

lucano, che 

necessitano di un 

pronto riscatto. Il 

progetto, dopo 

Cassano, è stato 

comunicato, sarà 

presentato 

ufficialmente al 

Comune di Lipari, alla Regione 

Calabria, al Parco Nazionale del 

Pollino e alle regioni Sicilia e 

Basilicata. All’unisono i 

rappresentanti associati, hanno 

dichiarato l’opportunità di 

un’imperdibile occasione da 

costruire dal basso passo dopo passo, 

facendo squadra. Allo stato dell’arte 

le compagini associate sono: Il 

Rotary Club di Cassano all’Ionio, la 

Lega Navale Italiana dei Laghi di 

Sibari, il Liocorno, il Sibari Fly e il 

Fan Club Bertoli di Lauropoli. Alle 

quali in questi ultimi giorni si sono 

aggiunte l’associazione “no profit” 

A.C.S.T.L. “Francesco Capuano”, la 

Compagnia teatrale Telys, entrambe 

di Sibari, l’Istituto Comprensivo 

Statale “G. Troccoli” di Lauropoli e 

la Polisportiva Magna Greciaa . A 

giudizio degli associati, il libro scritto 

da Salvatore Cataldi, in verità non è 

di nessuno, poiché appartiene a tutti, 

è del territorio, giacché narra le 

vicende prestoriche, sociali, 

antropologiche, la sua immensa 

bellezza.   Avvenimenti meritori di 

essere ricordati, cioè attualizzati, 

affinché possano diventare identità e 

patrimonio culturale, rafforzante i 

sensi di partecipazione e di 

appartenenza. L’idea dell’iniziativa 

culturale, il film, è nata dal caso, 

dopo che il libro era finito nelle mani 

del noto regista 

romano, che ha 

definito la trama 

del romanzo 

rara e 

interessante, 

poiché tratta 

l’era Neolitica 

della Calabria, 

da sempre 

utilizzata come 

base, per le riprese di film 

concernenti personaggi o vicende di 

altri territori. Una possibilità che, 

dovrà concretarsi in una politica 

pubblica di medio lungo periodo, in 

un intervento di marketing 

territoriale mediante la produzione 

di un docu-film, che dovrà essere 

associato, secondo Fiandra, a corsi di 

formazione-informazione per i 

giovani  al fine di poter dare un 

momento di alta visibilità, a un 

territorio com’è quello cassanese, ma 

in generale quello calabrese, siculo e 

lucano, che necessitano di un pronto 

riscatto. Un’opportunità che per 

essere valorizzata, implica la 

costruzione di un forte dialogo 

istituzionale tra i comuni interessati, 

le regioni, il Mibact, il Miur, con la 

possibilità di coinvolgere la Regione 

Sicilia, il Parco Nazionale del Pollino 

e la Regione Basilicata, poiché nel 

libro sono raccontate, causa rapporti 

commerciali e di vicinanza, anche le 

gesta dei villaggi neolitici di Lipari e 

del Parco Nazionale del Pollino – coi 

possibili villaggi neolitici di 

Terranova di Pollino, San Lorenzo 

Bellizzi e Cerchiara di Calabria. 
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LO STADIO COMUNALE “PIETRO TOSCANO” SARA’ 

COMPLETATO NELL’AMBITO DEL FONDO SPORT E 

PERIFERIE CON UN FINANZIAMENTO DELLA PRESIDENZA 

DEL CONSIGLIO DEI MINISTRI   

        LA GM HA APPROVATO  

IL PROGETTO ESECUTIVO 
 

Approvato dalla   giunta comunale, 

presieduta   dal   sindaco   Gianni   

Papasso,   il   progetto esecutivo 

redatto dall’ufficio tecnico del 

medesimo ente, relativo ai lavori di 

“Adeguamento e Completamento 

dell'Impianto sportivo "Pietro 

Toscano"” nell’importo complessivo 

di euro 695.000,00. Ne ha dato 

comunicazione per l’esecutivo, 

l’assessore delegato, tra l’altro, allo 

sport, Gianluca Falbo. Il deliberato, 

risponde ai dettami dell’avviso 

pubblico della Presidenza del 

Consiglio dei Ministri avente ad 

oggetto: “Sport e Periferie 2020 per 

la individuazione degli interventi da 

finanziare nell’ambito del FONDO   

SPORT E PERIFERIE”, il cui 

termine di scadenza è stato fissato 

alla data del 31 ottobre prossimo. Il 

progetto approvato, ha riferito 

l’assessore Falbo, individua 

compiutamente, a norma della 

normativa in materia, i lavori da 

realizzare nel rispetto delle esigenze, 

criteri, vincoli, indirizzi ed 

indicazioni della stazione appaltante 

nonché la quantificazione definitiva 

del limite di spesa per la sua 

realizzazione. La progettazione è 

quindi finalizzata al completamento 

e all’adeguamento dell’impianto 

sportivo esistenti destinato 

all’attività agonistica   nazionale e 

internazionale. Il “Pietro Toscano”. 

Attualmente la massima 

competizione disputata è il 

Campionato di Promozione. Tra i 

principali   obiettivi   del progetto: 

Riqualificare l’area di gioco 

attraverso la posa in opera di un 

manto in erba sintetica di ultima 

generazione al fine di un  
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adeguamento qualitativo agli 

standard di categoria; 

Caratterizzare l’intera struttura 

migliorando o eliminando alcune 

delle carenze ad oggi presenti; 

Favorire  l’utilizzo  ampliato degli 

spazi,  delle strutture, dei  percorsi  e 

dell’area,   attraverso   un   

intervento   che   possa   favorire   la   

fruizione   dell’impianto.   Nel 

deliberato, dichiarato 

immediatamente eseguibile, si dà 

atto che l'approvazione del progetto 

equivale a dichiarazione di pubblica 

utilità indifferibilità ed urgenza dei 

lavori, nonché che l'unità 

organizzativa   responsabile 

dell'istruttoria   e   di   ogni   altro   

atto   procedimentale compresa    

 

 

 

l'adozione del provvedimento finale é 

il Responsabile dell’Area Tecnica. 

L’amministrazione comunale,  ha 

sottolineato l’assessore Falbo, 

intende così promuovere e 

valorizzare lo sport come strumento 

essenziale per il miglioramento dello 

stile di vita, nonché  come  elemento  

fondamentale per la formazione dei 

soggetti e per il benessere individuale 

e collettivo attraverso iniziative 

finalizzate alla realizzazione e 

riqualificazione degli impianti, al 

sostegno dei servizi, a favorire la 

collaborazione con soggetti pubblici e 

privati, al fine di garantire la più 

ampia partecipazione dei cittadini 

alla pratica sporti va, ad attività 

fisco- motorie, in ambienti più sicuri 

e attrattivi. 
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FASE 2 – COVID 19  - NUOVA ORDINANZA DEL SINDACO 

GIANNI PAPASSO 

Il sindaco della Città di Cassano 

All’Ionio, Gianni Papasso, dopo 

avere recepito le più recenti 

disposizioni contenute nel DCPM, 

nonché quelle della Regione 

Calabria, relative alla fase 2 della 

gestione dell'emergenza 

epidemiologica da COVID-19, ha 

emesso una propria ordinanza. La 

nuova ordinanza, che recepisce le 

ultime disposizioni fissate a livello 

nazionale e regionale per la gestione 

dell'emergenza epidemiologica da 

covid-19, sarà valida fino alla data 

del 24 novembre 2020. Tra le misure 

di prevenzione adottate, figurano : 

l’obbligo di protezione delle vie 

respiratorie; l’obbligo di mantenere 

una distanza interpersonale di 

sicurezza di almeno un metro e il 

divieto assoluto di assembramento. 

Oltre al recepimento delle 

disposizioni nazionali e regionali 

riguardanti le attività didattiche e le 

strutture sanitarie, l'ordinanza 

sindacale dispone il divieto di 

spostamento dalle 24:00 alle 05:00 

del giorno successivo, fatta eccezione 

per gli spostamenti motivati da 

esigenze lavorative, situazioni di 

necessità, di urgenza o motivi di 

salute. Inoltre, sono state sospese le 

attività di palestre, piscine, centri 

natatori, centri benessere e centri 

termali, nonché di centri culturali, 

sociali e ricreativi. Sospese le attività 

di sale giochi, sale scommesse, sale 

bingo e casinò e sospesi gli spettacoli 

aperti al pubblico. Chiuse le sale da 

ballo, le discoteche e i locali 

assimilati e vietate le feste, comprese 

quelle conseguenti alle cerimonie 

religiose. Sono anche vietate sagre e 

fiere e sospesi convegni ed eventi in 

presenza. Per quanto riguarda le 

attività commerciali al dettaglio, 

queste possono svolgersi nel rispetto 

della distanza interpersonale di 

almeno un metro, con ingressi 

dilazionati. I servizi di ristorazione 

(bar, pub, ristoranti, gelaterie e 

pasticcerie) possono rimanere aperti 

dalle 05:00 alle 18:00, con consumo 

al tavolo per un massimo di 4 

persone, salvo che siano tutti 

conviventi. Resta, inoltre, consentita 

la ristorazione con servizio a 

domicilio e, fino alle 24:00, la 

ristorazione con asporto. Coloro che 

arriveranno nel territorio del 

Comune di Cassano All'Ionio da 

fuori regione o da paesi esteri, hanno 

l’obbligo di comunicarlo alla Polizia 

Locale oppure a mezzo pec o 
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attraverso il sito istituzionale del 

comune. Resta consentita l'apertura 

dei mercati settimanali da parte dei 

soli venditori di Cassano per come 

già in corso, mentre è inibito il 

commercio ambulante, fatta 

eccezione della vendita di generi 

alimentari e di frutta e verdura, da 

lunedì a sabato, per gli ambulanti di 

Cassano, dalle 

08:00 alle 19:00. 

L’accesso agli 

uffici comunali, 

è consentito solo 

previo 

appuntamento 

per i servizi 

ordinari, mentre per i servizi a 

sportello, dalle 09:00 alle 13:00. Per 

l'accesso al pubblico al Cimitero 

comunale, l’ordinanza sindacale, 

prevede questi orari: dalle ore 8:00, 

alle 13:00, e dalle 15:00 alle 17:00, 

con chiusura infrasettimanale il 

lunedì. Dal 20 ottobre al 20 

novembre, il luogo sacro resterà 

aperto tutti i giorni. Compreso il 

lunedì. Dal 28 ottobre al 4 novembre, 

in occasione del periodo della 

commemorazione dei defunti, 

l’accesso ai visitatori sarà così 

regolamentato : unico accesso 

dall’ingresso principale con 

misurazione della temperatura 

corporea e divieto di ingresso in caso 

di temperatura superiore a 37,5°C; 

percorsi differenziati di ingresso e di 

uscita così da mantenere separati i 

flussi di persone; 

numero massimo di 

persone ammesse 

contemporaneamente 

pari a 100; le visite, 

fatte salve le dovute 

precauzioni, non 

dovranno durare più 

di 30 minuti. 

Chiaramente, resta l’obbligo di 

osservanza di tutte le misure di 

prevenzione vigenti. L’ordinanza è 

stata dichiarata immediatamente 

esecutiva. 

 PROMO  CASSANO                                                                                                                                                                       
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PROGETTO PARTNERSHIP TRA COMUNE E DIOCESI  

“GENER – AZIONI CONNESSE” 

La giunta comunale riunitasi sotto la 

presidenza del sindaco Gianni 

Papasso, ha discusso e approvato, tra 

l’altro, la proposta di partnership tra 

il Comune e la Diocesi di Cassano 

Allo Ionio relativa alla 

partecipazione all’Avviso Pubblico 

emanato dal Dipartimento per le 

Politiche della Famiglia della 

Presidenza del Consiglio dei Ministri 

riguardante il finanziamento di 

Progetti di educazione non formale e 

informale di attività ludiche per 

l’empowerment dell’infanzia e 

dell’adolescenza” – EduCare, con il 

Progetto “GENER – AZIONI 

CONNESSE”. Il sindaco Papasso, è 

stato autorizzato alla sottoscrizione 

della domanda di ammissione al 

finanziamento quale partner del 

Progetto in argomento - Format 1. Il 

deliberato è finalizzato a incentivare 

la ripresa delle attività educative, 

ludiche e ricreative dei bambini e dei 

ragazzi, fortemente penalizzate 

dall’emergenza sanitaria da COVID-

19 durante le prime fasi. La giunta 

comunale, nell’adottare l’atto, ha 

preso in considerazione la richiesta 

della Diocesi di Cassano Jonio, di 

partecipare al Bando EduCare con il 

Progetto “GENER–AZIONI 

CONNESSE” che ha come finalità lo 

sviluppo di competenze digitali per 

arginare disuguaglianze tra bambini 

appartenenti ad una fascia sociale 

economicamente più debole che non 

hanno la possibilità di accedere. 

Progetto, che prevede attraverso 

un’esperienza di educazione non 

formale e informale di raggiungere, 

tra i risultati principali, 

l’apprendimento attraverso il gioco, 

l’esplorazione, la curiosita’, la 

consapevolezza e la costruzione di un 

pensiero critico sull’uso consapevole 

di internet rivolto ai bambini 

appartenenti a nuclei familiari che 

versano in condizioni di difficoltà e 

di disagio sociale. Pertanto, la giunta 

comunale, considerato che 

l’iniziativa riveste un alto valore 

culturale e sociale, ha proceduto ad 

approvare la proposta di partnership 

tra il Comune e la Diocesi di Cassano 

Allo Ionio, per la partecipazione 

all’Avviso Pubblico del Dipartimento 

per le Politiche della Famiglia della 

Presidenza del Consiglio dei 

Ministri. Il deliberato è stato 

dichiarato immediatamente 

esecutivo. 
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COLTO DA IMPROVVISO MALORE E’ DECEDUTO   

LEONARDO LANCIANO AFFIDABILE E FIDATO AUTISTA  

DEL SINDACO PAPASSO

 

 

Il sindaco Gianni Papasso, la giunta 

municipale, il presidente del  

consiglio comunale Lino 

Notaristefano, i consiglieri  e i 

dipendenti  tutti, piangono la 

prematura dipartita del dipendente e 

del collega Leonardo Lanciano, 

stroncato a soli 55 anni da un infarto 

fulminante nella prima mattinata di 

domenica 25 ottobre, nella sua 

residenza di via Diaz.  

Leonardo, era stimato e amato da 

tutti, in città e anche fuori dalle 

persone che avevano avuto il piacere 

di conoscerlo, per la sua educazione, 

la sua generosità, il suo sapersi 

sempre mettere a disposizione degli 

altri per ogni evenienza. Da tempo, 

accompagnava il sindaco Papasso nei 

suoi spostamenti con funzioni di 

autista affidabile e fidato.  Alla 

tragica quanto inattesa notizia, su 

tutti coloro che lo hanno conosciuto è 

sceso un velo di tristezza, nel ricordo 

di una persona perbene, schivo da 

pettegolezzi, riservato per il ruolo 

che svolgeva, sempre pronto a 

tendere la mano a chi lo richiedesse.                                             

Il sindaco e l’amministrazione 

comunale, in particolare, lo 

ricordano per il suo profondo spirito 

di abnegazione, quale collaboratore 

instancabili, onesto e fedele.  

Le condoglianze più vive e sentite 

alla famiglia dell’amato Leonardo 

per la sua improvvisa dipartita.   

Il ricordo di Leonardo, un “gigante 

buono”, con il suo sorriso timido e 

discreto resterà sempre vivo in tutti 

noi.   

Che possa Riposare in Pace. 
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L’AVVOCATO FRANCESCO LOMBARDI HA FORMALIZZATO 

LE SUE DIMISSIONI DA CONSIGLIERE COMUNALE

 

Con una comunicazione formale 

indirizzata sia al Consiglio Comunale 

e per esso al Presidente Lino 

Notaristefano, sia al segretario 

generale Ciriaco Di Talia, l’avvocato 

Francesco Lombardi, richiamando 

l’ex articolo 73 del Regolamento 

consiliare ha rassegnato le dimissioni 

irrevocabili dalla carica di 

Consigliere Comunale, invitando i 

destinatari a porre in essere ogni 

dovuto e opportuno adempimento 

conseguenziale. Il dimissionario, ha 

assunto tale decisione, per “impegni 

familiari e professionali”.  

Ricordiamo che il 30 settembre 

scorso l’assise civica si era 

pronunciata a maggioranza sul 

punto riguardante la Contestazione 

della causa di Incompatibilità con la 

carica di consigliere comunale 

dell’avvocato Francesco Lombardi, 

in quanto, nel frattempo, era stato 

nominato dalla Regione Calabria 

quale Amministratore Unico delle 

Terme Sibarite di Cassano All’Ionio, 

per il quale era stato dato l’avvio al 

procedimento ai sensi dell’ex art. 61 

del TUEL, assegnandogli dieci giorni 

di tempo per presentare le proprie 

osservazioni in merito.  

Ricordiamo che il 1° dicembre 2019 

aveva avuto luogo la seduta di 

insediamento del rinnovato Civico 

Consesso, nel corso della quale si era 

proceduto all’esame delle condizioni 

di eleggibilità e compatibilità, nonché 

alla convalida degli eletti. 

Per quanto riguarda il consigliere 

Lombardi, che nella competizione 

elettorale autunnale era stato 

candidato alla carica di sindaco per 

la coalizione che si è opposta al 

sindaco Papasso, c’è da dire che due 

cittadini che hanno ritenuto 

rimanere nell’anonimato, il 04 e 27 

agosto scorso, avevano segnalato la 

possibile sussistenza di una causa di 

incompatibilità nei confronti dello 

stesso e che l’Amministratore Unico 

uscente delle Terme Sibarite, dal 

canto suo, aveva presentato ricorso 

contro la nomina regionale. Dopo gli 

approfondimenti del caso da parte 

del segretario generale, nella sua 

qualità di responsabile 

dell’anticorruzione dell’Ente Locale, 

che ha reso parere in merito, la 

questione è approdata in consiglio 

comunale che nel corso della 

riunione del 30 settembre dell’anno 
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in corso, ha deliberato di contestare 

formalmente al consigliere Lombardi 

la situazione di incompatibilità 

dando inizio al procedimento a 

norma di legge, assegnando 

all’interessato dieci giorni di tempo 

per le proprie osservazioni., 

controdeduzioni o per eliminare la 

causa di incompatibilità. La 

decisione dell’avvocato Lombardi di 

rassegnare le proprie dimissioni da 

consigliere comunale è giunta prima 

ancora della prossima riunione 

dell’assise civica, che ora sarà 

chiamata a procedere alla surroga 

del dimissionario nelle fila della 

minoranza.  

 

 

 

PROMO CASSANO  

 
                 Cassano Centro Storico – I Comiglioli 
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GLI ORGANI ISTITUZIONALI DEL COMUNE  

IL  SINDACO    

                                                                                                                                                                                                                                                      

                               

       Geom. Giovanni PAPASSO 

                                                                                                                                       Stemma Comune                                                     

 

IL SINDACO, in qualità di organo responsabile dell’Amministrazione 

Comunale, rappresenta l’Ente, sovrintende al funzionamento degli Uffici e 

all’esecuzione degli atti e svolge le altre funzioni attribuitegli dalla legge, dallo 

Statuto e dai Regolamenti. 

Egli nomina il Segretario Comunale ed il Direttore Generale, i Responsabili dei 

Servizi, nonché attribuisce e definisce gli incarichi dirigenziali e quelli di 

collaborazione esterna ad alta specializzazione. Il Sindaco può altresì nominare 

propri collaboratori esterni con contratto a tempo determinato o a prestazione 

professionale, anche occasionale, per l’esercizio delle funzioni di indirizzo e 

controllo sull’attività sindacale. 

Nomina, convoca e presiede la Giunta, dirige e coordina i lavori della stessa 

garantendone la collegialità dell’azione e mantenendo l’unità di indirizzo 

politico-amministrativo.  

Spetta al Sindaco la responsabilità di garantire la traduzione degli indirizzi 

deliberati dal Consiglio Comunale in atti e programmi operativi che ne 

consentano la realizzazione. 
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                       LA  GIUNTA  MUNICIPALE 

 

È l’organo di governo del Comune. Essa è composta dal Sindaco che la convoca 

e la presiede e da un numero di Assessori che non può essere superiore a 

SETTE, tutti nominati dallo stesso Sindaco che fra di essi sceglie anche il suo 

Vice Sindaco.  

La Giunta collabora con il sindaco per l’attuazione degli indirizzi generali 

adottati dal Consiglio, ai fini della loro traduzione in specifiche politiche e 

strategie di intervento, orientando l’azione dell’apparato amministrativo e 

svolgendo attività di impulso e di proposta nei confronti dell’Assise Civica. 

Gli Assessori possono essere nominati anche al di fuori dei componenti del 

Consiglio, fra i cittadini in possesso dei requisiti di compatibilità ed eleggibilità 

alla carica di consigliere comunale. Gli Assessori nominati al di fuori del 

Consiglio Comunale partecipano alle riunioni consiliari ma senza diritto di voto. 

 

 

 

Antonino Mungo – Elisa Fasanella – Sindaco Gianni Papasso - 

Annamaria Bianchi – Gianluca Pio Falbo – Leonardo Sposato 



 34 

PROMO   CASSANO 

 
SIBARI – PARCO ARCHEOLOGICO DEL CAVALLO – Teatro Romano 

 
SIBARI - MUSEO DELLA SIBARITIDE   
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IL  PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Il Presidente rappresenta il Consiglio, lo convoca e lo presiede, coordina la 

discussione durante le sedute, concede la facoltà di parlare e proclama il 

risultato delle votazioni. Ha il compito di dirigere ogni altra attività del 

Consiglio e di sovrintendere all’organizzazione degli uffici dei  servizi consiliari. 

Il Presidente viene eletto tra i Consiglieri durante la prima seduta del Consiglio. 

 

 

 

 

Pasqualino Notaristefano 
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IL CONSIGLIO COMUNALE  

 

Il Consiglio Comunale della CITTA’ DI CASSANO ALLO IONIO è composto 

dal Sindaco e da 16 Consiglieri comunali. La durata del mandato è di 5 anni. 

Rappresenta la comunità locale ed è l’organo di indirizzo, di 

programmazione e di controllo politico-amministrativo del Comune. In tale 

veste esso assicura e garantisce lo sviluppo positivo dei rapporti e la 

cooperazione con i soggetti pubblici, privati e gli istituti di partecipazione, 

attraverso opportune iniziative ed azioni di collegamento, di consultazione 

e di coordinamento. I Consiglieri hanno diritto di iniziativa per tutti gli atti 

di competenza del Consiglio. Hanno diritto, inoltre, di interrogazione, 

interpellanza, mozione, ordine del giorno ed emendamento che esercitano 

nelle forme previste dal Regolamento del Consiglio Comunale. Il Consiglio 

Comunale si avvale per l’esame degli argomenti e l’espressione di pareri 

preliminari del lavoro di commissioni permanenti (quattro); ognuna è 

presieduta da un Presidente eletto fra i sette membri che la compongono. Il 

Consiglio Comunale può costituire all’occorrenza commissioni temporanee di 

controllo e garanzia la cui presidenza è affidata ad un esponente 

dell’opposizione. Le sedute delle Commissioni permanenti, salvo casi eccezionali, 

sono pubbliche e si svolgono presso il Municipio. 
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     ORARI  DEGLI  UFFICI  COMUNALI  

 

 

 

 

 

DAL  LUNEDI’  AL  VENERDI’ :  8:00  -  14:00 

 

MARTEDI’  E  GIOVEDI’ :  8:00 – 14:00 /  15:00 – 18:00   

 

 

Le foto pubblicate sul periodico appartengono all’archivio privato di Mimmo Petroni. 
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CASSANO  ALLO  IONIO                  
 

PALAZZO DI CITTA’  CASSANO IONIO           Centralino       

0981.780201 

Delegazione Municipale.         LAUROPOLI                                               0981.708310 

Delegazione Municipale          DORIA                                                       0981.72063 

Delegazione Municipale          SIBARI                                                       0981.74005 

SEDE DIOCESI                                                                      0981.71048 

MUSEO di SIBARI                                                                 0981.79391 

SCAVI   di SIBARI                                                                  0981.79166 

 

 

FARMACIE   

Dr.ssa  Silvana GALLO – Cassano                                                 0981.71230 

Dr.        Santo  MENGA – Cassano                                           0981.71037 

Dr.                                                                         0981.71028 

Dr.ssa   Gina    LA CAMERA                                                          0981.79164 

Dr.        Michele PERSIANI 

Dr.ssa   Maiuri                                                             

0981.74041 

0981.71344 

 

                                                                                             

SANITA’   

Guardia Medica – Cassano                                                       0981.71262 

Guardia Medica -  Sibari                                                          0981.74234 

Pronto Soccorso – Corigliano                                                   0983.8801 

Pronto Soccorso – Castrovillari                                                0981.433101 

Pronto Soccorso – Trebisacce                                                   0981.5091 

  

Gerontocomio “CASA SERENA”                                                0981.71022 

Poliambulatorio ASL n.3                                                           0981.71262 

ASL n.3 ROSSANO                                                                    0983.5171 
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ASSOCIAZIONI :  

FONDAZIONE ANTIUSURA “S.Matteo Apostolo”                        0981.71008 

  

  

IRFEA                                                                                      0981.76435 

IRSDD                                                                                      0981.76313    

SPAZIO FAMIGLIA                                                                    0981.71323 

  

ASSOCIAZIONE LAGHI DI SIBARI                                             0981.79193 

Associazione di Volontariato Misericordia  

  

FRATRES 0981-76769 

  

  

  

 

ORDINE PUBBLICO :  

TENENZA CARABINIERI  (Cassano centro)                                 0981.71005 

Stazione  Carabinieri      (Sibari)                                                0981.75035 

  

PREFETTURA di  COSENZA                                                       0984.709011 

QUESTURA     di  COSENZA                                                       0984.8911 

 

ORGANIZZAZIONI  SINDACALI :  

CGIL                                                                                         0981.76870 

CISL                                                                                          0981.71219 

UIL                                                                                            0981.781481 

VIGILI del FUOCO (Castrovillari)                                                      0981.21036 

VV.FF.                   (Cosenza)                                                            0984.22222 

Capitaneria di Porto (Corigliano C.)                                                   0983.851319 

FERROVIE dello STATO (Sibari)                                                        0981.74616 
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- Provincia di Cosenza – 

VISITATE 

LE GROTTE DI SANT’ANGELO  

DI CASSANO  

 
Un patrimonio di inestimabile valore storico, 

archeologico e culturale 
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